



Amicale de Véhicules Anciens des Sorinières

L'AVAS fait le plein

Ce dimanche 3 juillet 2016, 8h30 sur le parking de Moulin Tartine, il fait 12° et le crachin breton est, comme annoncé, très menaçant.

Et pourtant, 16 équipages et 44 personnes sont prêtes à partir pour le parc de "la petite Couère" près de Segré. Deux couples de grands parents sont en voitures modernes pour respecter l'obligation d'attacher leurs petits enfants à l'arrière.

Saluons la présence de deux petites nouvelles, Nelly et Danielle avec leur Spitfire.

Avant 9h, le convoi est sur le périphérique et vers 10h nous faisons une pose à Ligné : café, brioche, jus d'orange et même Muscadet (à gauche, dans le fond du coffre).

Après St Mars La Jaille, la route change; place aux étroites départementales du bocage Angevin et la traversée de charmants villages, dont Challain La Potherie et son magnifique château.

A midi, nous sommes dans le parc de "la petite Couère ", le proprio nous invite à garer nos voitures de collection dans la cour d'honneur. Il pleut toujours et nous nous installons dans une étable superbement aménagée. Après l'apéro offert par le club, chacun y va de son pique-nique et de son tire-bouchon; on a même droit au digestif offert par de très jeunes grands parents Christian et Martine D. Ainsi que quelques rondelles de saucisson avec le café, un saucisson en chocolat élaboré et offert par notre maitre chocolatier Olivier.

Puis c'est la balade dans le petit train pour faire le tour de la propriété. La pluie gâche un peu le voyage et les animaux du zoo sont bien planqués.

Arrivés dans le village reconstitué, nous allons de découvertes en émerveillements; souvenirs pour les plus âgés, surprises pour les plus jeunes. Commerces, école, artisanat, la vie de ce village semble figée sur la période 1900-1950 avec pléthore de mannequins et moult objets usuels de cette époque.

De retour au parc, c'est la visite des hangars qui s'impose : le monde agricole pré et début mécanisation, vélos, motos, automobiles à l'échelle 1 et au 43ème, les arts ménagers au début du siècle (le 20ème !), les calèches et véhicules hippomobiles, jouets, atelier de mécanique.....le tout étant, dans la plupart des cas, dans un état remarquable, sans toutefois ressembler à certains musées trop aseptisés avec le carrelage et la clim !

Le retour vers Les Sorinières s'est fait avec des étoiles dans les yeux.

Merci à Jean Marc et Marie Christine pour le choix de cette balade, à Jean Luc et Philou pour l'intendance et l'apéro et Jacques pour le parcours du matin.

Prochaine sortie : le 28 aout pour le rallye touristique " Vincent ".

Liste des équipages :

Jacques, Jean-Marc, Pierre, Alain, Sébastien, Vincent, Olivier, Nelly, Didier, Julien, Patrick C et T, Christian D, Michel, Jean Luc, Philou.....